

上毛

CONTENTS

- 町の掲示板 2
- 町の話 14
- know「農」 16
- カルチャー 17
- 町の情報ひろば 18
- 素敵人 20
- こうげマンが行く! 20

http://www.town.koge.lg.jp



町の花(春)桜
町の花(秋)コスモス
町の木梅

●編集発行/上毛町役場企画情報課
●印刷/築上印刷有限会社
〒871-0092
福岡県築上郡上毛町大字垂水1-3-21-1
TEL 0979-72-3111
FAX 0979-72-4664

人の動き

9月30日現在

- 男性 3,726 (-1)
うち外国人 14 (-1)
- 女性 4,138 (-10)
うち外国人 8 (±0)
- 人口 7,864 (-10)
うち外国人 22 (-1)
- 65歳以上 2,596 (+5)
(うち外国人3人)33.0%
- 75歳以上 1,411 (+7)
(うち外国人2人)17.9%
- 世帯数 3,152 (-1)
うち外国人世帯 19
(うち混合世帯3)

参考

- 平成17年10月11日
合併時
- 人口 8,499
 - 世帯数 3,057

ごみの量

9月30日現在

- 可燃ごみ 127.72t (-31.57t)
- カンベツボトル 3.21t (-0.42t)
- びん 5.43t (-0.05t)
- 古紙他 14.10t (-2.75t)
- 可燃粗大 3.86t (+0.08t)
- 不燃 7.62t (-1.45t)
- プラスチック製容器包装 1.68t (-0.49t)
- 紙バック、白色トレイ 0.07t (±0.00t)

※()内は前月増減

環境対応型植物油インキを使用しております。

上毛町ボランティア連絡協議会

上毛町ボランティア連絡協議会は、平成18年4月1日に旧新吉富村と旧大平村のボランティア連絡協議会が合併し発足しました。

私たちは、より豊かなふくしの町づくりに貢献するため、現在12団体が環境美化や「ふくし講演会」など、さまざまなボランティア活動を展開しています。

発足当初287名いた登録会員は、現在160名に減少しています。会員の高齢化、新しい仲間の獲得不足など活動を継続していくための課題は多く、解決に向けた早急な取組みが必要です。

4月に介護保険制度が改正され、高齢者の方などが自立した生活をおくれるよう支援を行う、ボタニティアに更なる期待が寄せられています。私たちは、支援が必要な全ての方をサポートするため、活動のPRを行い、賛同者を増やしています。

今年度は新たな取組みとして、上毛祭に参加し、活動のPRを行いました。強風で各団体が作

成した活動報告のパネル展示は、中止になりましたが、来場者の方と直接触れ合うことで、より活動の魅力をPRすることができました。また、私たちの活動の多くは、赤い羽根共同募金の配分金で賄われており、地域福祉の充実に充てられています。共同募金にご理解とご協力をいただいた多くの皆様に感謝申し上げます。

さらに、祭の参加者が気持ちよく楽しい時間を過ごせるよう、会場内の清掃活動を実施しました。当日は、コスモスが咲き、天候にも恵まれ、10周年の記念抽選会や台車レースが行われるなど、賑やかなお祭りとなりました。

上毛祭は、地域の宝(人や商品)を発信し、町の知名度を向上させ、地域間交流を確認できるすばらしいイベントでした。上毛祭が更に盛り上がり楽しい祭になるよう、来年も参加したいと思っております。

※ボランティア活動に興味のある方は、下記までお問い合わせください。

●問い合わせ先 上毛町ボランティアセンター(社会福祉協議会) TEL 72-2900



「上毛祭」会場の環境美化活動を実施しています。
より豊かな福祉の町づくりに寄与することを目的として活動している「上毛町ボランティア連絡協議会」の皆さんを紹介いたします。



こうげマンが行く! 敬老のつどい

上毛中学校



敬老の日おめでとうございます。これからも元気で長生きしてください。

たよ。式典では、長寿(100歳以上)9名、米寿(88歳)70名、金婚式(結婚50周年)31組の方が坪根町長より表彰されたよ。

式典の後は、ヨネスケさんを講師に招き、「元気と笑いのある人生」をテーマに講演会が開催され、会場は大きな拍手と笑顔に包まれていたよ。

おじいちゃんやおばあちゃんは大切な「上毛の宝」、これからも体に気を付けて長生きしてね。

国民の祝日に関する法律によれば、敬老の日は「多年にわたり社会につくしてきた老人を敬愛し、長寿を祝う」ことを趣旨として設けられたんだよ。2002年までは毎年9月15日が敬老の日だったんだけどハッピーマンデー制度の実施によって、2003年からは9月第3月曜日になったそうだよ。敬老の日の始まりは1947年に兵庫県多可町八千代区(旧多可郡野間谷村)が提唱した「としよりの日」が始まりなんだって。

上毛町でも9月19日(土)、上毛中学校体育館で「敬老のつどい」が開催されたよ。

町に住んでいる75歳以上の方は1,478名で、当日は575名の方が元気に出席してくれ

